
Subject: Erfahrungen mit Martin Lappe?
Posted by user2050 on Sun, 22 Apr 2018 17:50:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

hat jemand schon Erfahrungen mit Herrn Lappe gemacht? Er scheint für Med.One tätig
(gewesen) zu sein und soll ca. 150 HTs pro Jahr machen. 
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